
Обогреватели еще пригодятся... 
Сейчас хорошо - лето! О тепле в квартирах 

жильцы и не думают. Зачем? Но с приходом 
осени, проблема отопления, хотим мы этого или 
нет, начнет напоминать о себе. 

Плохо у нас в городе с подачей тепла, осо
бенно в новых микрорайонах. Действующая пи
ковая котельная и в предстоящий осенне-зим
ний период будет в состоянии, хоть и с трудом, 
обеспечить всех постоянным теплом. Но если, 
не дай Бог,не нагрянут сильные морозы... 

Руководство комбината и города хорошо ос 
ведомлено о всех недостатках с обеспечением 
тепла. По различным причинам откладывалось 
строительство новой, более мощной пиковой 
котельной. И вот, наконец, в прошлом году ее 

строительство началось. Продолжается оно и 
сейчас. 

На этом важном объекте соцкульбыта заняты 
специалисты «Уралстальконструкции» и других 
субподрядных организаций треста «Магнито-
строй». Вроде работают все, но складывается 
впечатление, что ввод в строй действующих но
вых мощностей по подаче тепла будет еще не 
скоро. И не через год. Так что, комнатные обог
реватели, господа новоселы, в утиль сдавать не 
спешите. 

На иллюстрациях: возводится новая 
пиковая котельная. 

Фото Ю. Попова, рисунок В. Кабанова. 

Указом - по самым слабым 
В печати сообщалось о реакции рос

сийских профсоюзов, в том числе и на
шей области, на Указ Президента РФ от 
23 мая этого года «О некоторых вопро
сах налоговой политики». Публикуем 
постановление президиума федерации 
области по этому жизненно важному 
для трудящихся, всего населения воп
росу. 

Указом Президента Российской Федерации 
№1004 от 23 мая 1994 г. предусмотрено сни
жение норматива отчислений в Фонд социаль
ного страхования с 5,4 процента до 3,4 от на
численной, оплаты труда. Выполнение Указа 
Президента по существу лишает трудящихся и 
членов их семей гарантий по социальному 
страхованию. Только на выплату пособий в об
ласти расходуется около 4-х процентов от 
фонда оплаты труда. 

При страховом тарифе 3,4 процента трудя
щиеся и дети лишаются льгот по оплате сана
торно-курортного лечения и отдыха, а в таких 
отраслях, как народное образование, не будут 
иметь средств на выплату пособий. 

Отсутствие финансирования из фонда соци
ального страхования приведет к закрытию де -
тстко-юношеских спортивных школ, санатори
ев-профилакториев, прекращению финансиро
вания льготных путевок в санаторное отделение 

реабилитации постинфарктных больных. 
Уменьшение норматива отчислений в Фонд 

социального страхования приведет к еще боль
шему снижению жизненного уровня трудящих
ся и росту социальной напряженности. 

Президиум федерации профсоюзов области 
постановил: 

1. Выразить протест против снижения нор
матива отчислений в Фонд социального страхо
вания, предусмотренного Указом Президента 
№ 1004 от 23 мая 1994 г. 

Направить требования о сохранении дейст
вующего норматива отчислений - 5,4 процента 
- Президенту РФ, Председателю Правительст
ва РФ и Председателю Государственной думы 
о ситуации по социальному страхованию в свя
зи с изданием Указа Президента РФ. 

2. Отраслевым комитетам, советам профсо
юзов провести разъяснительную работу в тру
довых коллективах, профсоюзных организациях 
о последствиях по социальным гарантиям в 
случае снижения норматива отчислений в Фонд 
социального страхования по Указу Президента. 

Рекомендовать провести сбор подписей 
против реализации Указа Президента № 1004 в 
указанной части, с направлением материалов 
(обращений, писем, телеграмм) в центральные 
органы власти. 

«Челябинский рабочий». 

По спросу -
и предложение 

Несмотря на раннее утро, у дверей магазина 
оживление. Маленькими ручейками стекаются 
люди, по рукам бегает авторучка, оставляя но
мера. Из бесформенной массы очередь вытя
гивается в длинную змейку, кольца которой за
виваются в замысловатую спираль. Время течет 
медленно, но - близится час открытия. И чем 
ближе этот момент, тем большая дрожь волна
ми пробегает по телу змеи. В звенящей тишине 
залпом Авроры звучит щелчок шпингалета, и 
масса лавиной врывается в здание... 

Покупка мебели всегда сопровождалась 
нервной толкотней. До недавнего времени, это 
было нормой. Сейчас же, при рыночной систе
ме, конкуренции, город буквально завален ме
белью. Как это отразилось на производителе? 

На этот вопрос отвечает заместитель 
генерального директора АО ТИП комби
ната Виталий Михайлович ГУТИКОВ. 

-Сегодня ситуациях реализацией мебели 
несколько осложнилась: с рынком приходится 
считаться. Раньше такой проблемы, конечно, не 
было. Сейчас мебель надо делать качественней 
и красивей, чтобы обходить конкурентов. Да и 
цены немаловажны. Поэтому в интересах поку
пателя начинаем делать мебель по предвари
тельному заказу. Все, что закажут - мы можем 
сделать. 

На днях на совете директоров обсуждали 
возможности создания группы по изготовлению 
заказной мебели. Покупатель может по теле
фону вызвать на дом себе замерщика и, выбрав 
определенную модель, сделать заказ с учетом 
размеров, допустим, кухни. Ведь не в каждой 
можно разместить стандартный гарнитур. Вы
писав заказ, просчитав по технологии и согла
совавшись с ценой, покупатель. может сооб
щить о своем согласии или несогласии произ
водить оплату. В течение десяти дней мы га
рантируем изготовление и даже установку на 
месте. 

Мы можем сделать не только кухню, но и 
ванную: всевозможные полочки, тумбочки, под
ставки, подвесные шкафчики. И - тоже за де
сять дней. Это, по нашим понятиям, и есть но
вый, сервисный подход к покупателю. 

Умельцы с золотыми руками смогут сделать 
такую мебель самостоятельно, так как мы бу
дем поставлять в магазины отдельно панели, 
фурнитуру. Реализацию отдельных деталей мы 
начнем в магазине «Дом мебели», что на оста
новке Завенягина. 

Словом, заказ - первая форма нашей услуги. 
Вторая - реализация мебели предприятиям в 
кредит. Кто заключит с нами договор при нали
чии кредитной справки, выплачивают по предо
плате половину его стоимости. Остальное будут 
выплачивать частями в течение оговоренного 
срока. 

Возвращаясь к технологии, хотелось бы от
метить: мы стараемся своими силами наладить 
производство мебели из« массива».« Массив» -
это деревянные накладки с глубокой резьбой на 
основе из ДСП. Мы отработали практически всю 
технологию по его производству, так что в бли
жайшее время начнем изготавливать его сами. 
Для нас это будет намного выгоднее. 

Сегодня, учитывая потребности покупателя, 
мы продаем все наши изделия как в комплекте, 
так и в разукомплектованном виде. Покупатель 
сам может составить необходимый ему комп
лект. 

Мы закупили импортную технологию фирмы 
«HORNBERGER», которую установили на фаб
рике кухонной мебели. Эта технология позво
ляет мгновенно переходить от выпуска книжных 
или кухонных шкафов к прихожкам. 

Очень много производим офисной мебели -
одно, двухтумбовые столы для компьютеров, 
заседаний, с остеклением у без. Мы стремимся 
увеличить сортамент продукции, чтобы к нам 
шли. Мы уже разработали на базе кухонных 
гарнитуров«Слава» и «Березка» двадцать раз
новидностей с различными цветами, оформле
нием. Корпусная мебель «Магнитка-5» с новым 
фасадом скоро появится в магазинах. Рынок, 
конкуренция диктуют, и мы вынуждены кру
титься. 

В. КАБАНОВ. 

Шефствует 
станица 

В области начался призыв казачьей молодежи 
На областном призывном пункте Челябинска 

напряженно работает призывная комиссия. 
Впервые за 76 лет прибыла сюда для направле
ния во вновь формируемые казачьи части при
зывная молодежь Оренбургского казачьего вой
ска. Согласно разнарядке Уральского военного 
округа, молодые казаки казачьих обществ раз
личных станиц области будут направлены в одно 
из учебных подразделений Уральского округа. 

На призывном пункте-собрались призванные 
на службу казаки станиц Магнитной, Еткульской, 
Троицкой. Их тепло поздравил и дал напутствие 
на доблестный ратный путь полковник казачьих 
войск, председатель комитета по работе среди 
казачества областной администрации Р. Бакиров. 

Среди атаманов, доставивших казаков на при
зывной пункт, был атаман станицы Магнитной 
Верхнеуральского отдела подъесаул Ю. Полета
ев. Он заверил призывников, что станица берет 
шефство над ними и будет помогать в службе. 
Контроль за прохождением службы, отсутствие 
дедовщины - вот один из главных критериев 
казачьей службы. _ 

Со станичным знаменем и священником ро
дители казаков намерены приехать к ним на 
принятие присяги. 

Н. БРАТАНОВ, 
руководитель пресс-службы комитета 
по работе среди казачества областной 

администрации. 

Именины 
библиотеки 

У Центральной городской библиотеки имени 
Б. Ручьева праздник: ей, ровеснице города, ис
полняется 65 лет. Хоть и не до юбилеев стало, 
но все же важное событие решили не обходить 
молчанием. В уютном, с любовью подготовлен
ном зале собрались и ветераны, и те, кто про
должает работать. Вспоминали. Пели. Читали 
стихи. Представляли свою работу. 

С избы-читальни в поселке Старая Магнитка 
начиналась библиотека. Потом были бараки, 
другие временные помещения. 20 с лишним лет 
назад переехала библиотека в здание на улице 
Грязнова, где находится и поныне. 

Сейчас в Центральной библиотеке работает 
50 человек, но есть еще и десять филиалов. Все 
это - единая система, объединение городских 
библиотек. Являясь методическим центром всех 
библиотек города, объединение, кроме того, ра
ботает как школа передового опыта для библио
текарей области. 

Но главное все-таки не это. И ветераны, и 
молодые уверены, что должна держаться биб
лиотека на любви к читателю. Мечтают они со
здать библиотеку XXI века - с самым новейшим 
оборудованием, полную хороших книг. И чтобы 
каждому читателю было здесь интересно. 

М. КИРСАНОВА. 

Экология 
и здоровье 

Как влияют на здоровье южноуральцев дымо
вые облака ЧМК, ЧЭМК, ММК, завода оргстекла, 
близость объединения «Маяк», какую воду мы 
пьем, чем дышим, какая пища у нас на столе? 
Эти вопросы волнуют всех. И потому большой 
интерес вызывает конференция «Экологические 
проблемы Уральского региона и здоровье чело
века», открывавшаяся в Челябинске 6 июня. 

Конференция организована областным коми
тетом по экологии, Урало-Сибирским домом 
экономической и научно-технической пропаган
ды, отделением международного союза «Эколо
гия человека» при содействии областной адми
нистрации. I» 

Ф.МИХАЙЛОВ, 
г. Челябинск. 

«Челяб. рабочий». 

Вода 
в «Зеленую долину» 

Садоводы «Зеленой долины» до сих пор поку
пают воду для полива. Цена одного куба воды, 
страшно и подумать, , пять тысяч рублей. А в та
кую жару те же пять кубов воды - просто капля. 
Но покупать призодится. Садоводы надеются, что 
хоть в конце лета, но воду к их участкам подведут. 

Сегодня все делается для этого силами не
скольких бригад. Разводка по всем старым участ
кам практически завершена, осталось довести до 
ума главный водовод и насосную. 

На снимках: в садовом товариществе 
«Зеленая долина»; идет сварка водовода. 

Фото Ю. Кирилова. 


